



Hay River Health & Social Services Authority | Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River  
37911 MacKenzie Highway | 37911 route Mackenzie  
Hay River, NT X0E 0R6 | ☎ (867) 874-8000 📠 (867) 874-8141

September 22, 2021

## **Drive-through COVID-19 Testing Relocating to Hay River Regional Health Centre**

Effective Monday, September 27<sup>th</sup> all drive-through COVID-19 testing will be provided at the Hay River Regional Health Centre. Directional signage will be installed in the front parking lot of the Health Centre to guide clients to the drive through location.

HRHSSA will continue to provide COVID-19 testing Monday through Friday between 9:00am – 4:00pm and must be booked in advance by calling 874-8400.

If you are unsure when and if you need to be tested for COVID-19, please refer to your Self Isolation Plan or call Public Health at 874-8400.

Thank you.

---

22 septembre 2021

## **Le service de dépistage au volant de la COVID-19 déménage au Centre de santé régional de Hay River**

À partir du lundi 27 septembre, le service de dépistage au volant de la COVID-19 sera offert au Centre de santé régional de Hay River. Des panneaux indicateurs seront installés dans le stationnement avant du centre de santé pour guider les gens vers le service au volant.

L'Administration des services de santé et des services sociaux de Hay River continuera d'effectuer des tests de dépistage de la COVID-19 du lundi au vendredi de 9 h à 16 h; vous devez prendre rendez-vous à l'avance en téléphonant au 867-874-8400.

Si vous n'êtes pas certain de devoir passer un test de dépistage de la COVID-19 ou du moment où vous devriez en passer un, consultez votre plan d'auto-isolement ou téléphonez au Service de santé publique au 867-874-8400.

Merci.